

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2015-04-09

POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149 - 0

Sachbearbeiter - Durchwahl - 516

Herr Kirchenrat Dr. Andreas Kümmerle

E-Mail: Andreas.Kuemmerle@elk-wue.de

AZ 85.34-2 Nr. 85.34-01-02-V05/1.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane, sowie
Schuldekaninnen und Schuldekane -
Landeskirchliche Dienststellen

Den Mitgliedern der Württembergischen Evangelischen Landessynode zur Kenntnis

Landesmissionsfest 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Landesmissionsfest (LMF) 2015 findet vom 26. April 2015 bis 28. Juni 2015 im Kirchenkreis Stuttgart statt. Das Thema lautet:

Mission moves

Für die Weltmission in Württemberg ist das Jahr 2015 ein Jahr der Jubiläen: Die Basler Mission feiert ihren 200-jährigen Geburtstag, der Kirchentag kommt wieder nach Stuttgart und vor 150 Jahren hat Hudson Taylor die China Inland Mission gegründet. Weil sich diese Höhepunkte nicht in ein Wochenende packen lassen, wird das Landesmissionsfest in diesem Jahr verlängert. Der Anfang und das Ende des Landesmissionsfestes werden in bewährter Weise jeweils an einem Sonntag (26.04.2015 und 28.06.2015) gefeiert. Den Auftakt des Landesmissionsfestes feiern wir gemeinsam mit der Evangelische Mission in Solidarität und der Basler Mission Deutscher Zweig in der Diakonissenanstalt Stuttgart. An diesem Tag wird auch die Ausstellung „Unterwegs zu den Anderen“ eröffnet. Den Abschluss des Landesmissionsfestes feiern wir zwei Monate später in denselben Räumlichkeiten mit Gästen aus dem In- und Ausland. Die ganztägige Veranstaltung beginnt mit einem Gottesdienst, gefolgt von der Musikperformance „Unterwegs zu den Anderen“. Nachmittags informieren Missionswerke aus Ihrer Arbeit und Mitarbeitende werden in die Mission ausgesendet. Dazwischen findet eine Podiumsdiskussion zum Thema „Mission und Zuwanderung“ statt. Das Landesmissionsfest endet mit der Finissage zur Ausstellung „Unterwegs zu den Anderen“.

Zwischen Anfang und Abschluss des Landesmissionsfestes finden vielfältige Veranstaltungen zum Thema Weltmission statt. Mit bunten afrikanischen Tänzen, ausdrucksvollem asiatischem Drama, Latinomusik, begeisternden Chören und mitreißenden Botschaften laden wir Sie zum Feiern ein.

Plakate und Programmhefte werden über den Versand des OKR verteilt. Außerdem gibt es ab Mitte April einen Internetauftritt unter „www.landesmissionsfest.de“.

Auf Ihr Kommen und Mitfeiern freuen wir uns.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Ulrich Heckel
Oberkirchenrat

Anlagen